

## + Doctor Juan Bialef Massé

Una vida útil que se extingue después de haber dejado un rastro luminoso en los fastos de nuestra instrucción pública.

El Dr. Juan Bialef Massé, nació en España y llegó á estas playas hace más de cuarenta años, dedicando todas sus energías á la enseñanza, de la que fué uno de sus apóstoles. Sus numerosos títulos de médico, ingeniero, abogado y agrimensor, todos obtenidos en buena lid, fueron coronados por el de Perito Agrónomo, que obtuvo cursando las aulas de la escuela de agricultura de Córdoba á los sesenta años de edad.

Fué rector de los colegios nacionales de Mendoza, San Juan y La Rioja, profesor de la Universidad de Córdoba, y últimamente de la escuela de agricultura de Córdoba.

Asociado al malogrado ingeniero Cassaffoust, construyó el dique de San Roque, obra monumental que es la base de la vida de una región argentina.

Fuera de innumerables obras y artículos didácticos, redactó los tres tomos del «Informe sobre el trabajo obrero en las provincias», que es lo más completo que tenemos al respecto; el «Censo de Córdoba», Administración de Irrigación y comentarios á las leyes de agua», «Colonias algodoneras en las provincias del Norte», etc., etc.

Su afición á los estudios agrícolas fué lo que lo llevó á graduarse en la escuela de Córdoba, dando un alto ejemplo á la juventud que se educa, que deberá tenerse presente.

El ejemplo de su vida debiera ser materia de un capítulo de los libros de lectura de nuestros colegios.

El Dr. Bialef Massé falleció el 22 de Abril en la ciudad de Buenos Aires.

Paz en la tumba de un hombre útil y bueno!

CONRADO MARTÍN UZAL.

Ing. agrónomo.